
令和 7（2025）年度  

第 1 回上三川町地域公共交通活性化協議会  議事概要  

 

１ 開催日時  令 和 7 （ 2 0 2 5 ） 年 6 月 1 9 日 （ 木 ）  午 後 2 時 ～ 3 時 

２ 開催場所  上三川町役場  ３階  中会議室  

３ 出席者   会長ほか委員 8 名（うち代理出席者 3 名） 欠席 5 名  

議事要旨  

１ 開会  

２ 会長あいさつ 

３ （１）デマンド交通かみたん号の利用状況について（報告） 

資料１に基づき、令和 6 年度利用実績について事務局から報告  

○主な質疑及び意見  

委員  ：登録者が増えているのに、実利用人数がそれほど伸びていないのはどうい

う理由が考えられるか。 

事務局  ：自分が車を乗れなくなるなどの可能性があるので、とりあえず登録してい

る方も多い。また、世帯で登録するので直接使わない人も登録しているこ

とも理由と思われる。 

（２）地域公共交通計画の評価 (案 )について（協議） 資料２ 

資料２に基づき説明し、承認  

○主な質疑及び意見  

委員  ：利用人数が減っているのに、収支率が増えている理由はなにか。   

事務局  ：利用者が回数券の購入する時期と、利用する時期にズレが生じているこ

となどが考えられる。 

委員  ：デマンド交通の利用指標として利用者一人頭の支出額は算出している

か。  

事務局  ：月ごとに運賃・回数券の現金収入と広告費等の集計をしているが、乗車

人数では出していない。 

 委員  ：運転免許返納した人にはどのような特典があるのか。   



事務局  ：  運転免許を返納した場合は、3,000 円相当の商品券等の交付事業を

行っている。 

（３）地域公共交通確保維持事業に係る認定申請書 (案 )について（協議） 資料３ 

資料３に基づき説明し、承認  

○主な質疑及び意見  特になし  

（4）上三川町地域公共交通計画の改定について（協議） 資料３ 

資料 4 に基づき事務局からの報告  

○主な質疑及び意見  特になし 

（5）その他  

社会福祉協議会で高齢者の増加推移について地区ごとにまとめた。現在約 4,000 人

いる後期高齢者が１０年後には 5,200 人を超えることが推計されており、将来デマンド

交通を利用する世代が増えることが予想される。こういうことを踏まえて計画を作成して

ほしい。 

 

４ 閉会  


